
原英史氏や高橋洋一氏が出席を呼びかけた公開ヒアリングに来なかった柚木道義が、
原氏や高橋氏は【国会参考人招致から逃げてる】とTwitterで印象操作。

そして問題の当事者の森は【国会に呼べないのは与党のせい】と国会で白々しい発言。
本当に議論する気があるなら森も柚木もなぜ公開ヒアリングに来なかった？

虎ノ門ニュース（2019年11月4日 ＤＨＣテレビ）
抗日通りはアホちゃうか？

11月4日に放送された虎ノ門ニュースで韓国釜山市で市民団体が日本
総領事館そばの歩道を【抗日通り】と名付け、近くの公園に看板を設
定しようとしてることについてジャーナリストの石平氏が『アホちゃ
うか？』と呆れ果てた。

石平氏は『そもそも大体のソウルの大通りや立派な道は日本統治時代
に作られた道』と指摘し、『抗日通りを作るならそれらの道を潰すべ
き。日本統治時代に近代化して出来た高速道路なども潰して、昔の朝
鮮に戻ればいい。アホちゃうか？』と韓国の言動を批判。
この石平氏の主張にネット上では『正論すぎ』『恥知らず。その通り。』
『恥の概念は無い』など賛同の声が多く寄せられた
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